

Poetisa de Villa Alemana.-

Olga Villanueva invitada a tres encuentros de poetas americanos

En la ciudad de Durazno, Uruguay, se realizó recientemente el encuentro poético "Sin Fronteras", con participación de escritores de Argentina, Brasil, Uruguay y Chile, destacando entre ellos la delegación de la Quinta Región y, dentro de ella, la de Villa Alemana, ciudad que no en vano ha sido bautizada como "Capital de la Poesía".

Entre las actividades realizadas por los escritores asistentes, hubo una serie de visitas a las autoridades, así como a los medios de comunicación; recitales en centro culturales, conferencias y presentaciones folkló-

Destacó entre estas actividades las visitas realizadas a las escuelas de Durazno, donde los escritores fueron cordialmente acogidos, tanto por los profesores como por los alumnos de esos establecimientos. Además tuvieron oportunidad de alternar con las autoridades que los recibieron en forma especial, y visitar la villa El Carmen, donde conocleron las Bodegas Farant, la Junta Local de la ciudad de Trinidad, la granja Roland y la cooperativa de los granjeros. Especial importancia tuvo el conocar el "Parque Recreativo de los Poetas".

Según información entregada por la poetisa Olga Villanueva, "se vivicron momentos maravillosos durante cinco días, todo lo cual fue posible gracías a a la iniciativa y participación activa de los poetas Cella Sousa, Wilson González y su hija Mara, gente que fue capaz de hermanar a los diferentes participantes, con cordialidad y poesís, realzando una estrofa del Himno del Encuentro Poético "Sin Fronteras" que dice: "Sin fronteras, sin fronteras/ la patria es la tierra eterna/ y la poesía nos une/ por encima de banderas"...

Finalmente, la poetisa Olga Villanueva informó que fue invitada a tres encuentros de poetas: el Internacional de Poetas y Escritores "Festival de la Poesía", a realizarse este año; el Segundo Encuentro de Escritores Americanos en Santa María de Pumpilla, Córdoba, y el Tercer Encuentro Latinoamericano de Poetas en termas de Río Hondo, Santiago del Estero, Argentina.

Mañana jueves:-

Se reúne la Sech de Viña del Mar

Una reunión general realizará la Sociedad de Escritores de Chile, filial Viña del Mar, mañana jueves, a las 19.30 horas, en su sede del Centro Cultural (Libertad 250).

La citación es abierta para los socios y los cooperadores con la institución. Con esta cita se inician formalmente las actividades correspondientes al período 1992, razón por la cual los directivos encarecen la asistencia de los socios que tuvieron una participación activa durante el año pasado, así como de aquellos que, teniendo publicaciones realizadas, deseen integrarse a la entidad.

Olga Villanueva invitada a tres encuentros de poetas americanos [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Olga Villanueva invitada a tres encuentros de poetas americanos [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile